
ATSV Badminton - Protokoll der Jahreshauptversammlung 2025 
  
2025-04-09, 19:40h bis 21:00h, Sporthalle SLG 
Protokoll: Andreas Findert 
anwesend: 15 Mitglieder gem. Liste im Anhang 
  
TOP 1:  
Der Abteilungsleiter Bahram Rozeh (BR) eröffnet die 
Versammlung. Die Beschlussfähigkeit 
ist gegeben. 
  
TOP 2: 
BR berichtet aus dem ATSV. 
- Der ATSV gibt sich eine neue Struktur bzgl. der Vereins-
Vollversammlung. Jede Sparte soll 
 durch Delegierte vertreten werden. Die Anzahl der Delegierten 
richtet sich nach der 
 Mitgliederzahl der Sparte. Unsere Sparte mit aktuell etwas mehr 
als 100 Mitgliedern wird 
 durch 2 Delegierte vertreten, von denen einer typischer Weise 
der Abteilungsleiter sein 
 sollte. Weitere Delegierte werden in der Abteilungsversammlung 
bestimmt. 
 Dieses Verfahren gilt ab März 2026. 
- Der ATSV wird einen hauptamtlichen 
Vorstandsvorsitzendeneinstellen. 
  
TOP 3: 
Aktuelle Verfügbarkeit von TrainerInnen 
- Das Jugendtraining am Do wird nach wie vor von Thomas R. 
geleitet. 
- Die Erwachsenen-Trainings am Mo und Sa werden seit dem 
Weggang von Thomas R. von Joachim Albers 
 geleitet. Joachim wird dies, soweit es ihm zeitlich möglich ist, 
weiterhin übernehmen. Zusätzliche 
 Trainings kann er nicht übernehmen.  



- Das Jugend-Training am Mo wird bisher von Lionel geleitet, 
was aber nur noch bis Sommer 2025 möglich ist, da er für ein 
Auslandsjahr in die USA gehen wird. 
 Für Lionel wird Ersatz gesucht, evtl. durch Oliver H.. 
  
Die Kosten der Ausbildung zum Übungsleiter und/oder Trainer-C 
würde der ATSV übernehmen, wenn Oliver H. das Jugendtraining 
übernehmen sollte. 
  
TOP 4: 
Nadine W. und BR berichten über die finanzielle Lage: 
Die finanziellen Reserven der Sparte sind abgeschmolzen. Für 
2025 ergibt sich ein geplantes Defizit  
von €3900. Gründe liegen in den sehr deutlichen Kostensteigerungen in 
den letzten Jahren: 
- Erhöhte Ausgaben für Trainer, u.a. durch zu leistende Beiträge 
zur Krankenversicherung. 
- Joachim spendet dankenswerterweise sein Trainer-
Honoraroberhalb einer vertraglich vereinbarten Grenze von 
Auszahlungen 
- Sehr stark gestiegene Kosten für Bälle, durch wesentliche höhere 
Preise (2018: €1,50/Ball; 2025: €3,00/Ball) 
 und höheren Verbrauch durch mehr Spielaktivität (2018: ca. 100 
Rollen/Jahr; 2025: ca 200 Rollen/Jahr).  
- Höhere Gebühren für den Hamburger Badminton-Verband 
durch mehr als 100 Mitglieder der Sparte. 
  
Nadine legt einen detaillierten Finanzbericht vor. 
Oliver H. schlägt die Entlastung von Nadine vor:   
ja:14 -- nein:0 -- enth:1 ==> Nadine ist entlastet 
  
TOP 5: 
Diskussion und Beschluss zur Stabilisierung der Finanzen. 
Zunächst wurde erörtert, ob die Finanzen und damit der Sparten-Beitrag 
von derzeit €5/€3 



durch Einsparungen stabilisiert werden könnten und sollten. 
Denkbaren Maßnahmen 
wären das Spielen mit Kunstoffbällen und/oder der Verzicht auf 
Trainings. Beide Maßnahmen 
wurden einhellig nicht weiter in Betracht gezogen. 
  
Damit verbleibt nur die Möglichkeit, den Zusatzbeitrag zu 
erhöhen. Die jetzige Beitragshöhe 
gilt seit über 10 Jahren. Da die Kosten erheblich gestiegen sind, 
wird eine deutliche, aber dann 
auch langfristig tragfähige Erhöhung bevorzugt. 
  
BR schlug folgende neue Beitragssätze ab Q3/2025 vor:  
Erwachsene €15; Jugendliche €6 

Über die neuen Sätze wurde wie folgt abgestimmt:   
   ja:14 -- nein:0 -- enth:1 ==> die neuen Sätze gelten ab 
Q3/2025 (ab 1.7.2025) 
  
Für soziale Härtefälle soll ein Ausgleich geschaffen werden. 
Dessen genaue Gestaltung ist noch offen. 
  
TOP 6: 
Neuwahl der Abteilungsleiterin/des Abteilungsleiters 
  
BR tritt nicht erneut für diese Position an. 
Christiane R. schlägt die Entlastung von BR vor: 
ja:15 -- nein:0 -- enth:0 ==> BR ist entlastet 

Franziska Scherer kandidiert als Abteilungsleiterin (in 
Abwesenheit), vorgeschlagen von BR. 
Franziska hat im Vorweg BR darüber informiert, die Wahl 
anzunehmen, sollte sie gewählt 
werden. 
Abtimmung: 



ja:14 -- nein:0 -- enth:1 ==> Franziska ist mit gültig werden 
dieses Protokolls die neue Abteilungsleiterin 
  
TOP 7: 
Wahl des Jugendwarts 
Der bestehende Jugendwart Tim kandidiert erneut für dieses 
Amt. 
Astimmung: 
ja:14 -- nein:0 -- enth:1 ==> Tim bleibt Jugendwart 
  
TOP 8: 
Als neuer Sportwart fungiert ab sofort BR. 
  
TOP 9: 
Oliver H. berichtet aus der Breitensportliga 
Das ATSV-Team wurde aufgrund der antizipierten Spielstärke 
zum Saisonstart in Liga-B ein gruppiert, 
was sich als richtig erwiesen hat. Von den insgesamt 11 
Spieltagen hat unser Team die 
bisher absolvierten 7 gewonnen. Damit ist ein Aufstieg in Liga-A 
sehr wahrscheinlich; 
die 3 besten Teams steigen auf.  
Für die Gründung eines weiteren Teams für Liga-A stehen 
wahrscheinlich nicht genügend 
Spieler bereit, außerdem würde das zu einem großen Bedarf an 
Spielzeiten in unseren 
Hallen führen. 
  
Es wurde an Oliver appelliert, möglichst maximal 3 Spieltage in 
der Spielzeit am Mittwoch 
einzuplanen. Viele aktive (und voll zahlende) Mitglieder können 
und/oder wollen 
nur das freie Spielen wahrnehmen und sollten daher nicht zu 
stark in ihren  
Spielmöglichkeiten eingeschränkt werden. 
  



TOP 10: 
Tim berichtet aus dem Jugendtraining und den Ligen. 
Es nehmen viele Jugendliche an den Trainings teil; darunter auch 
neue, aber mit großer Fluktuation. 
Im Rahmen der SG-Nord sind Ahrensburger vor allem in den 
Ligen U19B und U19D erfolgreich. 
  
TOP 11: 
sonstiges: 
- Erneuter Appell zum Wischen der Hallenböden von Karl. Um 
dies zu erleichtern soll ein breiterer 
 Wischmopp für die SLG-Halle beschafft werden (Karl beschafft 
und bekommt die Kosten erstattet.) 
  
Gez. Andreas Findert (Protokollführer) 
Gez. Bahram Rozeh (1.Vorsitzender a.D.) 
  


